

La comunidad de YAUNDÉ



Hermana MAMY Viviane RAZAFITSALAMA, Superiora de la comunidad Yaundé

Después de un accidente y de un largo tiempo de convalecencia, doy gracias al Señor por todas sus bendiciones. Gracias a los doctores, a mamá Odile que estuvo conmigo durante seis meses, a nuestra congregación por los cuidados, la oración... sin olvidar la ayuda y el benevolente cuidado de los obispos, de los sacerdotes, de los colaboradores, de las diferentes congregaciones, así como a la gente laica, en particular GASYCAM. Gracias por la vida y los encuentros: ¡Que Dios les bendiga!



**Hermana RASOAMANANANDRO
Florentine, CENTRO SANTA MARÍA
GORETTI**

Trabajo en el centro de formación femenina para preparar a las jóvenes a su futuro. Las niñas reciben clases de corte y costura, bordados y formación complementaria.

En general, ellas son muy audaces. Día a día, nos esforzamos por superar las dificultades que surgen, como el nivel escolar insuficiente por falta de recursos para pagar los gastos escolares.





A pesar de todo, puedo decir que ellas hacen mucho progreso.



Hermana NGEFAC Prudencia ATEM

Enseñar en la escuela San Miguel Arcángel de Elig-edzoa es una buena oportunidad porque encuentro mucha alegría al transmitir mis conocimientos a los más pequeños, incluso cuando no es tan fácil. Pero con la ayuda del Espíritu Santo y apoyándome en nuestro Carisma, unidad y reconciliación, soy feliz en mi apostolado. ¡Me gustaría animar a los demás profesores siendo yo testimonio que no hay nada más hermoso que enseñar!



Hermana Alice ETOKI

¡Hola! Tengo la alegría de compartir con ustedes mi apostolado en la arquidiócesis de Yaundé. Fuera de mis estudios en el Instituto de Teología y de Pastoral para los religiosos (ITPR), formo parte de la mañana vocacional (MAVO). Este grupo se encuentra todos los segundos domingos de cada mes a Mvolyé. A veces vamos a las parroquias para encontrarnos con los jóvenes y los fieles en búsqueda porque nuestro objetivo es ayudar a los jóvenes en su discernimiento vocacional. El tema de este año es “los jóvenes y la santidad”. Nuestra alegría es ver a los jóvenes atentos a la Palabra del Señor que los llama y responder a este llamado.

No siempre es fácil tener la participación de los jóvenes, pero sabemos que la vocación es un llamado que viene de Dios y que EL habla en el corazón de cada uno.



"Para que tengan vida en abundancia!"

